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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 心機一転　Turn over a new leaf=新しいページをめくる 」

会員増強・新クラブ結成推進月間

皆さんこんにちは。中村様、お忙しいところ、ようこそ
お越しくださいました。本日の卓話楽しみにしています。
本当にやるのかと思っていましたが、東京オリンピック
が開催しました。
開会式も直前まで演出担当の辞任や解任があり、バタ

バタでどうしようもないなと思っていましたが、それなり
感動しました。
開幕してからの、日本選手団の活躍は目を見張るもの
があり、毎日感動させてもらっています。
同時並行で注目競技をやっている。折角だからLIVEで
見たいので、テレビのリモコンを持ってチャンネルを切り
替えるのに忙しい。
日本のアスリートは、メンタルが強くなったのか、とに
かく終盤まであきらめずに頑張っている。
特に、卓球混合ダブルスの準々決勝でのドイツ戦、水谷、
伊藤ペアは２－９の７点差から、７度のマッチポイント
を経て勝利したのはドキドキして正に手に汗を握る状態で
見ていました。
それから東京オリンピックから初めて採用になったス

ケートボードは、当初は、公園の手すりをスケートボー
ドで滑るというのは道徳上も良くないし、あんなことを
したら道具も傷むのに、良いのかな？と、おじさんは見
ていました。それにルールもよく分かりません。よくも
あんな危ないことができるなと関心はしますが、点数が
どうなのかは正直わかりません。
でも、男女とも日本の若者が初代金メダリストに輝き

ました。男子の堀米雄斗選手は、２２歳、高校を卒業
してすぐに、本場の米国に活動拠点を移し、獲得賞金
で庭に練習用のパークを併設した豪邸をロスアンゼル
スに購入したというから凄い夢を与えてくれる青年です。
優勝後のインタビューもさわやかでした。
女子は、なんと１３歳の中学生の西矢椛（もみじ）

さんが金メダル、１６歳の中山楓奈さんが銅メダルと
いう快挙です。
オリンピックの開催の意義が問われていましたが、こ
のような若者の活躍を見ていると、これからの日本もま
んざらではないと元気がもらえ、頑張ろうという気になっ
てきます。一緒に応援しましょう。

君が代・四つのテスト バラ色の人生
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担当： 会員担当：広瀬会員

フリータイムクラブフォーラム　社会奉仕部門

8月17日（火）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために



秀 島 会 員 先々週　お休みのおわび
替りに先週来てしまいました。夏ボケ？
コロナボケ？

サイジング事業 織機のタテ糸を巻く所
荒 巻 工 程 入荷した糸をそのまま複数本の

荒巻ビームに巻く
サイジング工程 複数本の荒巻ビームを一本にし

て糊をつけ織機のビームに巻き
ます。

軽布（高島ちぢみ・薄い生地）生産高　
５，１２８，０００ｍ（令和２年）
資材（帆布・ベルト基布等）生産高　　
５，３９１，０００㎏（令和２年）
高島ちぢみ　地域団体商標　H２４年１月認可　
高島帆布　    一般商標　H２５年６月認可

清 水 会 員 長期欠席のおわび

山 崎 会 員 2回目の接種、38度の熱が出ました。
水間さんも私もまだまだ若い！！という
ことですね。

濃 添 会 員 誕生祝、ありがとうございます。
本日誕生日です。うれしくないけど。

￥11,000.-　　累計　￥62,000.-

次週８月３日は社会奉仕部門のクラブフォーラ
ムがあります。
鶴見区民まつりも中止ですので、このコロナ禍
で、当クラブが何が出来るかを皆さまのお知恵を
是非、お貸しください。

さる７月３日に静岡県熱海市で発生した大規模
な土石流が多くの家や人を呑み込んでいく怖ろし
い映像を皆さんも目にされたことと思います。

さる７月３日に静岡県熱海市で発生した大規模
な土石流が多くの家や人を呑み込んでいく怖ろし
い映像を皆さんも目にされたことと思います。
死者、行方不明者で３０名以上と言われていま
す。このような大災害は決して他人事ではありませ
ん。皆さんからの善意を地区を通じて被災者の
方々に送ることができます。
募金箱を回しますので、宜しくお願い申し上げま
す。

たくさんの募金が集まりましたので、地区に送り
ました。
皆さん、有難うございました。
（募金金額　￥17,000円　7月28日送金）

担当：須田幹事

委員長　水間　頼孝災害支援プロジェクト委員会報告

卓 話

幹事報告 幹事：須田 幸史朗
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8月1日 水口　敦司、　　8月27日 小山　義之

なし なし

8月20日　源　壽美子

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆事業所創立日

◆ホームクラブ10回連続賞

３７年 西野　政治、　３７年　田中　信明
３０年 水間　頼孝、　２６年　菊井　康夫
９年 大草　修　、　1年　　  稲垣　良二
1年 中森　恭平

◆在籍年数

高島産地の紹介

はじめに

高島産地は日本最大の面積を持つ湖、琵琶湖の
北西部に位置しており、高島地方の綿織物は江戸
の頃にその起源を求めることができます。

今日、地域経済の基幹をなす地場産業として確
固たる地位をきずきあげ、いっそうの発展を目指
しています。

琵琶湖の葦で織り上げたサスティナブル素材
講師：高麻株式会社　社長　中村正博氏

静岡県熱海豪雨災害支援金について

高島織物工業協同組合
組合員数　３５



担当：山崎会員

高島ちぢみの加工数量　 ４，０００，０００ｍ　
（令和２年）
高島ちぢみの生地生産数 ４，３２５，０００ｍ　
（令和２年）

7月27日【1718回】
会員数　 　 　 　 2 8 名
（内出席規定免除 11名）
出席会員   15名中  11名
（内オンライン参加   0名）
出席免除会員  11名中  6名
（内オンライン参加  0名）
休止会員　　　   2名 
出 席 率 17/21  80.95%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 18名

前々回  7/6  Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 24/31 80.95%

葦とは

葦は水辺に生育している背の高いススキのよう
な植物です。一年で人の背丈よりもはるかに高く
成長します。

日よけの為に立て掛ける葦簀（よしず）、茅葺（か
やぶき）と呼ばれる屋根の素材など、古来より日本
人の、生活に葦はとても身近な存在でした。

琵琶湖を守る葦

琵琶湖の岸辺に広がる葦は、鳥類や魚貝のすみ
かとなり多くの命をはぐくんでいます。葦は、琵琶
湖の持続性と環境保全に活躍しているのです。高
島（針江地先）では、成長した葦の地上部をボラン
ティアを集い冬に刈り取り、また次の成長を促しま
す。針江地先の葦群落は、滋賀県の保護地区であ
り琵琶湖岸の中でも特に優れた葦群落として、生
態系からも重要な地域となっています。
ボランティア団体　立ち上げ（令和２年７月）

最後に

「琵琶の葦布」を販売するにあたっては、「葦」じ
たいを知らない人や、葦が琵琶湖の環境を守る植
物だという事の認知度が低い事を展示会等で目の
あたりにしたため、実際に刈り取った葦を持参し、
パンフレット資料を作成して啓発活動をしていま
す。一過性のもので終わらせるのではなく、地域に
密着した商品となるように取り組んでいくことがが
必要で、それには市場に合った商品開発（コスト・
デザイン等）を行っていくことが重要で有ります。

高麻（株）中村

「琵琶の葦布」開発経緯

昨今、SDGsやサステナブルなど環境をキーワー
ドにした言葉がよく取り上げられるようになってき
ています。
私が小学生の頃、夏休みは地元のみんなと一緒
に学校のプールではなく、琵琶湖で泳ぐのが日課
でした。
水もきれいで、足で砂をを探るとしじみも取れま
した。その時代から思うと現在は琵琶湖の水も汚く
なり、泳げる　所も限られ岸辺の浸食も進んでい
るようです。
近年、地球規模で環境に対する取り組みが高ま

びわこ高島の葦を守る会
会　長　中村　正博　　高麻（株）
副会長　高木　広和　　高島市会議員
事務局　井上　哲夫　　（株）箱館山営業部長
 令和２年１２月に葦刈りを実施

高島晒協業組合
組合員数　８

る中、常に社会や時代が求める商品を追求してき
た弊社では、次に環境に配慮した商品を構想すべ
く、「葦」に着目しました。多年草である葦は冬に刈
りとっても、次の春にはまた新しく芽吹く最高のサ
スティナブル素材です。そうした中で刈り取った葦
を利用した生地の素材開発を行ってまいりました。
その結果、試織を繰り返して環境に配慮した商品、
琵琶湖の葦を原料の一部に使ったサステナブルな
生地「琵琶の葦布」（商標登録　第62537965　
令和２年５月）が出来上がりました。

開発商品　
寝装・衣料・エコバッグ・マスク・ボディタオル




